

Moëlan-sur-Mer

Concert. 120 spectateurs conquis



Les artistes au moment du mot de bienvenue.

Le concert donné jeudi soir, par l'association moëlanaise Passerelle Musique était de toute beauté. La virtuosité des violonistes et de la pianiste et la voix magnifique de la soprano Colette Lefebvre ont apporté beaucoup d'émotion dans ce programme plus classique que l'an dernier.

En effet, Michel Lefebvre et son groupe ont choisi un programme baroque en interprétant des œuvres de Vivaldi, Bach et Haendel : Airs pour soprano extraits de cantates, ainsi que concertos pour deux violons avec Colette Lefebvre (soprano), Hye-Jin Han

(violon), Michel Lefebvre (violon) et Yun-Mi Kwo (piano et continuo). L'association Passerelle Musique veut rendre la musique classique accessible à tous, en proposant des concerts de qualité, en entrée libre, dans de très beaux lieux du patrimoine de la région. Elle fait participer des musiciens amateurs de bon niveau, ainsi que des musiciens professionnels de niveau international. Dans un but pédagogique, l'association organise également des présentations et démonstrations d'instruments de musique dans diverses institutions et à des scolaires.

Expositions. Au menu, ce week-end

Ce week-end, trois expositions sont visibles près du port du Bélon, la quatrième au port de Brigneau. Un petit détour s'impose : Benoît Kuhn, photographe, à la maison de Beg-Porz. L'exposition est ouverte de 14 h à 19 h, les vendredis, samedis et dimanches et sur rendez-vous (tél. 07.60.56.30.55) jusqu'au 9 août. 24 artistes réunis à la galerie Maison 1932, à Kersel, la porte est ouverte les vendredis, samedis et dimanches, de 15 h 30 à 19 h. Sur rendez-vous au 02.98.71.13.50. Le port de Brigneau des années

1870 à 1970 est expliqué au Port du Bélon (maison du marin-côté Moëlan) par l'association Mémoire et Photos ; ouvert du lundi au samedi, de 13 h 30 à 18 h, dimanches et jours fériés de 11 h à 18 h. La perte d'un aviateur anglais le jeune sergent Radbourne est évoquée suite à un gros travail de recherches d'une Moëlanaise, Dominique Juray, qui a réussi à retrouver des membres de sa famille. Enfin, au port de Brigneau, de 15 h à 19 h, l'atelier-expo de Laure Marchal est ouvert.

À SAVOIR

MOËLAN-SUR-MER

AUJOURD'HUI

Bibliothèque et cybercommune (rue des Écoles), de 10 h à 12 h et de 14 h à 16 h.

Office de tourisme ; 20, place de l'Église, tél. 02.98.39.67.28.

Numéro lecteurs : tél. 09.69.36.05.29.

Avis d'obsèques : tél. 02.98.39.49.50, après 18 h, tél. 02.98.62.75.21.

Correspondance locale : Yolande Jacob ; tél. 02.98.39.78.58 ; yolande.jacob@wanadoo.fr

Permanences des adjoints. Jacques Le Doze, affaires scolaires et périscolaires, petite enfance, élections et correspondant défense, ce matin, de 9 h à 12 h ; Stanley Seillier, sports,

jeunesse et vie associative, ce matin ; Alain Joliff, économie, tourisme et environnement, ce matin. Tous sur rendez-vous.

Semaine irlandaise. Causerie avec Hervé Jaouen (écrivain breton) à 15 h, à la bibliothèque municipale. Ouvert à tous, gratuit.

Rassemblement contre le projet de cultures marines. Demain, à 15 h, à la plage de Trénez. Rassemblement sur terre et sur mer.

Au cinéma Le Kerfany.

Aujourd'hui : « Transformers : L'âge de l'extinction », en 3D, à 17 h. « Les Francis », à 21 h 30.

RIEC-SUR-BÉLON

AUJOURD'HUI

Médecin de garde : tél. 15. Pharmacie de garde : tél. 32.37 (0,34 € la mn).

Correspondance locale : tél. 02.98.06.44.10 ou hubert.nescop@gmail.com Numéro lecteurs : tél. 09.69.36.05.29.

Permanence des élus. Ce matin, de 10 h à 11 h 30, Josick Talgorn (bâtiments et travaux routiers).

Exposition. « Huiles et couleurs » cet après-midi, salle du temps libre, 15 h à 18 h 30.

Marché. Aujourd'hui, 8 h à 13 h,

place Yves-Loudoux.

Bibliothèque. Ouverte, ce matin, 9 h à 13 h.

Dédicace. Aujourd'hui, à partir de 10 h, à la maison de la presse, Vincent Rogard pour son ouvrage « Pierres de mémoire et de liberté » consacré aux stèles et plaques commémoratives de la Seconde Guerre mondiale dans le Finistère.

Marche Riec Tonic. Demain, départ à 8 h 30, salle polyvalente pour les cyclos et marcheurs ; mardi, rendez-vous à 18 h, circuit à Merrien (rive gauche), suivi d'un pique-nique.

Moëlan-sur-Mer

Paul Kuentz. Mercredi 13 août à la chapelle

Mercredi 13 août, à 21 h, l'orchestre de chambre de Paul Kuentz sera de retour à la chapelle Saint-Philibert, pour un concert consacré à Antonio Vivaldi et Georg Philipp Telemann.

Deux aspects du maître vénitien seront au magnifique programme que Paul Kuentz a préparé. Les concertos pour flûte traversière et pour flûte à bec soprano (piccolo) seront présents par deux chefs-d'œuvre célèbres : « Le Chardonnet » et le plus beau de ses concertos pour piccolo. Ils auront comme soliste Régis Manceau, flûtiste virtuose et professeur à l'ENM de Brest, qui a donné près de mille concerts avec Paul Kuentz, et enregistré de nombreux disques avec lui, et Malik Haudidier pour la flûte à bec, qui joue un parfait solo de piccolo sur le nouveau DVD de l'orchestre.

Deuxième partie consacrée à Telemann

Le haute-contre Jean Nirouet chantera le Stabat Mater de Vivaldi, une



Paul Kuentz revient avec un nouveau concert, le 13 août, à la chapelle Saint-Philibert.

partition majeure du « prêtre roux ». Vivaldi atteint des sommets dans le sentiment d'affliction et dans l'incitation à la méditation. La deuxième partie du concert sera consacrée à Telemann, ce maître qui a été bien plus célèbre que Bach en son temps. Compositeur allemand, mais grand amateur de l'art italien et de la manière française, il sut merveilleusement favoriser

l'union de ces trois styles. On entendra deux de ses concertos, l'un pour le violon-alto, l'autre opposant la flûte traversière à la flûte à bec.

▼ Pratique

Location aux offices de tourisme de Moëlan et du Pouldu.

Prix des places : 20 € ; réduit, 16 € ; gratuit jusqu'à 12 ans.

« Science tour ». Le bus, vendredi, à Kerfany

Lauréat des Investissements d'Avenir, le « Science tour » rend les sciences accessibles à tous, à travers un dispositif pédagogique itinérant, modulable et numérique. Le bus sera présent, vendredi, sur la plage de Kerfany, de 10 h à 12 h et de 15 h à 19 h. C'est gratuit.

« Le Science tour » propose des animations scientifiques, rencontres, expositions, jeux. C'est un outil pour faciliter et soutenir la nais-

ce et le développement des projets scientifiques et techniques des jeunes. Ce dispositif s'appuie sur un réseau de médiateurs scientifiques présents sur l'ensemble du territoire, sur un partenariat avec de grands organismes de recherche, et sur la contribution des PME, PMI locales et artisans, intéressés par l'innovation, la transmission et le partage des connaissances et des savoir-faire. Il est conçu et dévelop-

pé par les Petits Débrouillards, en partenariat avec France Télévision « C'est pas sorcier », mobilisés pour un accès aux savoirs pour tous. Les objectifs sont entre autres de démultiplier les lieux de pratique de sciences et techniques, développer des programmes de sciences participatives, collaboratives et citoyennes, éduquer aux outils numériques et multimédias...

Riec-sur-Bélon

Marathon. O. Poulhalec au Pays Basque

Olivier Poulhalec, entraîneur joueur de l'Entente sportive riécoise, a conduit, hier soir, la première séance d'entraînement de la saison. Le sportif riécois affiche déjà la grande forme physique entretenue durant l'intersaison, notamment à l'occasion des courses pédestres longue distance qu'il affectionne tout particulièrement depuis quelques années. Il vient de réaliser une belle performance au marathon du Pays Basque, disputé le 19 juillet, en terminant 17^e sur 425 engagés. Il se classe premier breton dans cette course de 42 km, avec 3.100 m de dénivelé, effectuée dans le bon temps de 5 h 58 mn. Jean-Baptiste Jégo,



Une 17^e place et premier Breton au marathon du Pays Basque... Olivier Poulhalec, entraîneur-joueur des Huïtriers, a réalisé une excellente performance.

autre Riécois, a également réalisé un bon chrono (7 h 54 mn). Il termine à la 194^e place.

Trail de l'Huître

Le trail de l'Huître, une première organisée dans la commune au profit du Téléthon et de l'association locale Axistance Ap tan Hung, le dimanche 24 août, constitue le prochain rendez-vous pour Olivier et Jean-Baptiste qui, cette fois, endosseront le maillot de l'équipe organisatrice pour bien entourer les deux courses (13 km et 23 km), au départ de la chapelle de Saint-Léger. On peut s'inscrire sur le site yanoo ou sur place ; participation : 7 €.

L'école expo. Un atelier ouvert à Guernez

Peintures, dessins, photographies, sculptures... les murs de l'ancienne école de Loyan, située au lieu-dit Guernez, route de Bannalec, à proximité de l'échangeur de Kérandréo, retrouvent vie et couleurs, avec l'ouverture d'un atelier d'artistes. La démarche est initiée par Stéphane Denis, originaire de Lorient et propriétaire du bâtiment acquis voilà trois années.

« Un coup de cœur »...

« L'achat de ce bâtiment a été un véritable coup de cœur, avec des espaces bien adaptés à mon projet d'ouverture d'une nouvelle vitrine culturelle dans la commune destinée notamment à mettre en valeur les créations de mes amis artistes. Cette école rurale a été ouverte en 1881 et fermée en 1954, après un



Une nouveauté dans le paysage culturel de la commune, avec l'ouverture d'une exposition de peintures, dessins et photographies dans le bâtiment de l'ancienne école de Loyan, à Guernez... une démarche initiée par Stéphane Denis, propriétaire.

ce préau élèves qui abrite l'exposition. Un second préau était réservé aux instituteurs », confiait Stéphane Denis. Il s'est entouré de talentueux artistes pour cette première, à Guernez : Bob Nicol, photographe de Port-Louis ; Luz Incencio, artiste peintre espagnole (courant figuration narrative) et ses bons hommes (technique collage du papier) ; Lorenzo Visigalli, photographe italien ; Patrice Lestevin, artiste peintre de Redon et Soisick Corne, artiste peintre de Moëlan-sur-Mer. Le vernissage aura lieu le samedi 9 août, à partir de 17 h 30 (ouvert à tous).

▼ Pratique

Ouverte du jeudi au dimanche de 10 h à 13 h et de 16 h à 19 h (jusqu'au 14 septembre).

ouragan qui avait occasionné de gros dégâts à la toiture. C'est l'espa-